

Interview IBA-Unit-Mitglieder

Karin Schmid

Professorin für Städtebau und Gebäudelehre

Hochschule München

Welche einzigartige Perspektive oder Expertise bringen Sie in die IBA ein?

Expertin für die Schnittstelle zwischen Städtebau & Architektur.

Welche Herausforderung sehen Sie für die Metropolregion München in Bezug auf die Mobilität?

Der Erfolg der Region ist zugleich Chance & Gefahr, da sich sehr viel auf Münchens Zentrum fokussiert.

Wie würden Sie Ihre Vision für die "Räume der Mobilität" in der Metropolregion München im Jahr 2034 in drei Schlagworten beschreiben?

„Von Ort zu Ort“ – Stadt, Vorstadt, Land.

Was motiviert Sie, sich in der IBA zu engagieren?

Die Gestaltung von Mobilitätsknotenpunkten ist wichtig für die Identifikation der Nutzer:innen mit den verschiedenen Orten. Eine Stärke liegt sicherlich in der Betonung der Unterschiedlichkeit der Orte, der Maßstäbe und Atmosphären.

Die IBA in drei Worten ...

Mobilitätsräume schaffen Identität.